



#NICE

#VIE LOCALE



PAR G.N.

Mis à jour le 15/11/2016 à 19:05

Publié le 06/11/2016 à 08:45

Ces écoliers azuréens apprennent l'Italien en jouant au foot avec... un champion du monde



Jusqu'à vendredi, les écoliers de Saint-André-de-la-Roche et des 6es du collège Victor-Duruy de Nice s'entraînent au foot avec des consignes données dans la langue de... Perrotta et Tommasi !

Tre... due... uno... gioca! Sur le stade Jules-Goti de Saint-André-de-la-Roche, les élèves de CM2 de l'école Félix-Colomas jouent au foot. Mais, fait exceptionnel, les consignes sont aujourd'hui données en italien.

Toute la semaine, c'est donc une centaine d'élèves qui aura une demi-journée d'apprentissage de l'italien, soit une heure trente de football suivie d'une heure trente de conversation italienne en classe.

L'opération, lancée lundi dernier, compte quatre entraîneurs transalpins pour mener ces séances à la fois ludiques et pédagogiques.

Etaient présents: des jeunes de Saint-André-de-la-Roche, mais aussi deux classes de 6e du collège Victor-Duruy de Nice.

Perrotta et Tommasi, rien que ça!

À l'initiative de ce projet, on trouve Fabio Caon, professeur de didactique de la littérature et de communication interculturelle à l'université de Venise et Marianna Giuliani, présidente du Co.A.L.C.It., le Comité pour les activités linguistiques et culturelles italiennes.

Pour le lancement de l'opération, lundi, Simone Perrotta, champion du monde 2006, représentait l'AIC.

Ce vendredi, pour conclure cette folle semaine, ce sera Damiano Tommasi, ancien joueur de l'AS Rome, international italien et président de l'AIC qui sera présent pour la plus grande joie des enfants qui pourront échanger avec lui... en italien.